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今年上半年，全国人民

所乐于谈论的唯一主题，就
是炒股。

股票一路狂涨，上证指
数和深证指数强攻上蹿，把
股民的胃口吊得比天还高。
各类的传统媒体和网络信息
里，连篇累牍地传播着股市

里的神话。上海一家电视台

访谈过一个股神。就在这一
波的股票狂涨浪头中，这位
神人用七万块钱入市，每天

没日没夜地疯狂买进卖出，
到如今已经炒到了两千万
的股值，达到三百倍的增
值，不可谓不惊天地泣鬼

神。某个面临退市的股票重
组成功，原来被深度套牢的
某自然人股值一下子暴涨
七十多倍，从几十万一夜之
间涨到了几千万。这种财富
暴涨的神话，不是常常被历
史滚滚车轮所碾碎的小民可

以想象的。
神话离我们太远，热力

不够，身边朋友的暴富，更
有杀伤力。

我家“领导”的一个朋
友，跟丈夫离婚之后，十几
年来带着女儿一直艰苦度

日，虽然不致于食不果腹，
用度上却很紧张。久未联

系，前些天她突然来我们家
做客。她买了一辆小轿车，

身上的穿着打扮，也颇为富
贵。这位姐们开了一家空头
公司，跟她合伙的某房地产
老板把公司的钱打到她账上
停留一个月，她利用这一个
月的滞留把钱提出来炒股。
证券公司有一名高级分析

师，指导她如此这般买进卖
出，快进快出。于是乎，她变
成了“资产阶级”。

现实生活中活生生的例
子，使我这样置身股外的
人，顿感惨遭时代大潮的抛
弃。我不加入股市，并非有

什么高等的智慧和修为，仅
仅因为前些年勒紧裤腰带，
咬紧牙关贷款买房，至今欠
下了一屁股巨额贷款，根本
就没有一分闲钱可以入股。
也有敢干的人，早早就看好
了股票市场的光辉前景，把

贷款买来的房子典当了、抵
押贷款了，弄到现金义无反

顾地冲进股市，一举赚到了
大钱。不仅轻松地提前还清
了银行的贷款，还成了百万
富翁，吃喝玩乐，花天酒地，
过着无比优越的生活。凡此

种种，实在让人不能不怦然
心动。

对金钱的追逐，早已经
变成了一个终极的问题，就
目前而言，也许还是唯一的
问题。当年我们受教育时接
受的是勤劳致富的观念，如

今想起来都感到惭愧。
炒股的一浪高过一浪的

热潮，也是对这个唯一的、终极
的问题的最好的印证。

一旦疯狂增值的神话开
始流传，那么，这个市场的
非理性行为，就变得难以抑
止了。

在证券公司，无数的老

头老太太、无数的短期打工
人员，都在开户，每天三十

多万新股民汹涌而入，成为
新的潜在的百万富翁。

上个月某次股市大跌，
当天晚上某电视台做节目，
其中短消息互动栏目非常有
意思，摘录一二：

我的英语老师边讲课边

在网上看股市，当下跌时对
我们拍桌，涨时超温柔！

我老公真让我佩服：
2245点以后股指跌掉百分之
四十，投进的资金日渐减少，
但是他坚持到了现在，终于
赢利了。可是今天又折了。

前天把股票出清了：因
为计划好昨天去拔智齿，听
说要肿八天，八天后再买回
来。我也算一股神？
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几天前，看一个朋友 BLOG上

说，现在的人不太可能认全二十五
种植物。我当时想，我应该是行的。

今天就来试一下。
我住在城市的偏僻角落，长满

了植物，因此考试的时候能作弊：
榕树，你在下面站久一点，就会

感觉它的真气侵入了你的身体。木

瓜，它像修长的女人有丰满的乳
房，而且多达六个以上。木棉，盛开
之时，B—52轰炸机一样，不时掉
下巨型花朵袭击路人。凤凰树，它
长得很慢，可是长大了就美艳过
人；你看见前方有一团烈火燃烧，
别急着打119，可能是凤凰树的花
季到了。三角梅，它花期长，有利

刺，耐修剪，命硬，当篱笆最好了。
龙眼树，毫不起眼的低调之树，所以

龙眼那么好吃。竹子，这点请李安、
李慕白和郑板桥同学说吧。桃树，这
种植物的清誉被三级片毁了，当然
也可能只是我个人的经验。

由这些植物构成的一个小角落
，到了晚上，时光倒流三十年，回到

了寂静的乡村。再加上一点雨声，再
加上冷热适宜，手落在被子外有点
凉但并没有缩回来的必要，再加上
凌晨鸟鸣声同意你的想法。

我在此地媒体上看到一位会议
代表阐述居民的意见，显然他与鸟

的观点不同，他抱怨道：住在这里
一点也体会不到经济改革的成果，
每每到了市中心，看到霓虹灯、射
灯、滚动标语所代表的现代社会，
才觉得自己没有被抛弃。什么叫2，
什么叫煮鹤焚琴，什么叫送威尔刚
给太监，这就是。

只说了八种植物。接着来：
杏树，春节期间误入一条偏僻

的公路，竟然有20公里长的杏花。
梨树、柚子树，这是小时候父亲种的
果树，它们现在还站在老家。玫瑰、

山茶花、菊花、曼陀罗花（当时看电
影《李时珍》，里面有个情节是李老
师冒死偷曼陀罗花，心里有点想不
通）、落地生根、五角星花、桑树、玉
兰花、枸杞、指甲花、含羞草，这是我
外公芜杂花园里的品种。

二十二种了。很轻松嘛。此外，

还有稻子、玉米、地瓜、姜、葱、韭菜。
已经超过了。
还有，我最喜欢的南瓜，我最崇

拜的冬瓜，一颗种子怎么可以这样
穷凶极恶地将每个果实都长到十几
数十斤？吃着糖拌冬瓜芯时，我从
不相信这个世界上会有饥荒。

要仔细描述这些植物的花、茎、
叶、味，似乎又相当模糊了，严格一
点的话，好像不能算是认识。

我崇拜冬瓜，所以我觉得城市
里应该要有地方种冬瓜。至少城市
的植物要超过二十五种，不然据说
读不懂诗———这不见得是个大缺

陷，可总是有点遗憾。
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看东方卫视杨澜与

“第六代”导演王全安的
访谈，里面有一节，谈到了
“第五代”导演早年所受
的教育，以及晚近作品中
越来越明显的对表现权力

欲的兴趣。不过王全安还
算客气，表示评价导演，要
看他在巅峰期的作品水
准，下滑状态的就不谈了。

王全安是近十天里
第三位在媒体上公开批
评“第五代”的“第六代”

导演。前两位是贾樟柯和
王小帅。贾樟柯在电视访
谈和南都周刊的言论里，
提到“第五代”及其各个
领域里的同龄人都是“非
常实用主义的一代，非常
庸俗的一代，非常霸权的

一代”； 王小帅则表示：
“上一代人能够拥有他们
今天的成就……更多是时
代赋予他们的，自觉和自
省的东西不是很强，更多
是被动性的，只是他们的
表达引起时代共鸣而已。
我们这些年轻人从十几二

十岁时自觉性就有了，我
们没进入主流没被人认
可，但还坚持，就是我们自
觉做的是好的，等社会慢
慢觉醒。”

三位导演说得很严
厉，不过考虑到靠文艺片

和国际大奖起家的 “第
五代”导演，近十年在文
艺片上缺乏惊艳的表现，

应该说还是中肯的。贾樟
柯就这样说到张艺谋、陈

凯歌等前辈的 “大片”：
“如果看到比好莱坞质
量还要差的电影，比好莱
坞传递出来的价值信仰
要反动得多的价值信仰，
那么这就是个大问题了
……我觉得这是一整代

人互相的一种帮衬，实际
上他们有一个落后文化
的观念。”把对具体现象
的批判引入对上一代人
精神向度的反思，这是聪
明人思考问题的方式，也
非常有必要。

不过三位导演的犀
利和义正词严背后也有
一些地方让人忧虑。比方
说他们都是以不太上座
的文艺片导演的身份出
发，展开他们的反思的。
而电影无论是不是商业

片，其拍摄都是要以资金
为前提的，只谈理想主义
高调却不谈生存，这是一
种胸有成竹的不屑还是
怯懦中的嘴硬？再比如，
他们电影的现场效果都
偏闷，再深刻也扛不住冯

小刚的两个笑话对观众
的谄媚。况且都什么年代
了，就是当年谢晋那种
“寓教于乐”观众都早已
不认多年了，谁还一天累
得贼死跑到影院来，受你
们“民生多艰”（这其实

还是没走出第五代电影
前期的审美大风格）的
教育？三人的发言对这个
似乎并没有触及。

虽然第六代近年都在
抨击第五代 “主流”和
“堕落”，可现在连贾樟柯
也贵为戛纳影展的单元评

委会主席了，陆川当了特
奥会开幕式的艺术总监，
王小帅连个《加油！好男
儿》的评委都要当，他们
与第五代在世俗功利进取
心上的区别真那么大吗？！
我真的很怀疑。
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夏天到了，爱美的女士、
小姐们纷纷裸露自己的双脚，

穿上了漂亮的凉鞋、凉拖，有
的还配戴了各式脚链、涂上了
漂亮的蔻丹，在这五彩缤纷的
夏日，尽情地展示美丽。可有
的人一冬天、春天捂出的脚上
老皮、老茧、脚臭，让人深感难
堪。南京盐业的足浴盐可以帮

你解除所有烦恼，每天洗脚加
点足盐泡上一阵，不出半月定
能使你脚部光滑、异味消失。
使用浴盐已成各大城市时尚
女性的潮流了。听说南京盐业
公司还在傅厚岗 7号开了一
家生活用盐的专卖店，店里汇

集了全国各地的生活用盐，走
进专卖店，你仿佛进入了远古
海洋的盐世界。

冬天手脚冰凉、怕冷的女
士，肌肤上还顽固地留守不太

美观的印记：冻伤后的痕迹、
黯淡无光的色泽、干燥敏感的

表皮……这时候各式各样的
浴盐就成了必不可少的沐浴
用品，帮助你重返肌肤的完美
时刻。用浴盐洗澡、浴足，能促
进新陈代谢、深层清洁肌肤、
消炎、杀菌、快速治愈伤口、去
除多余油脂和角质层、修复凹

凸不平的表皮、收敛粗大的毛
孔……长期使用肌肤将柔滑
细腻。

采用这样方式进行浸泡或
者浴足，可尽享浴盐中所含的
芳香精油成分，达到美肤效果。

浴盐不仅仅是年轻人的，

老年人可以利用足浴盐驱除脚
裂、杀菌除臭、缓解脚疲劳等；
另外经常使用足浴盐能够缓解
因经常运动或站立造成的脚
痛，还可治疗脚气和脚臭。

可见，浴盐时尚正为老百
姓所接受，浴盐正作为一种普

通的日用品逐渐进入寻常百
姓家。

南京的银菱品牌厂家相
关负责人透露，消费者对该类
产品有如此多的要求，他们感
到十分的欣慰，现已开发出适
应不同消费层次和消费需求

的产品如：不同香型的香浴
盐，不同形态、不同规格和包
装的沐浴乳、洗发乳、洁面乳
等新产品。当然，也希望更多
的消费者能够为该类产品提
出宝贵的意见和建议。另外有
一个好消息：最近南京盐业公
司在苏果、家乐福、每家玛、华

诚等大中超市卖场正在做一
些浴盐买赠捆绑活动，活动力
度很大，快去买来时尚一下
吧！！
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去年十月正式剃度出家，

今年五月就去世，确实是来得
太快了。陈晓旭的死讯，也许
会让许多对她出家百思不解
的人，找到答案———一个那么
有钱那么有名的人，要不是病
入膏肓，怎么会选择出家呢！
人们相信，遁入空门，总是要

一个世俗的理由的。如果没有
理由，或者说，这个理由就是
信仰本身，那么，人们是绝对
不会满足的。善良的人们，总
是要从她身上寻找到一个可
理解的理由，或者感情受挫，
或者事业失败，或者身患绝

症。无聊恶毒如宋祖德者，则
更要危言耸听，制造“逃税”
的谣言，直到今天，林妹妹升

天，还要将“金蝉脱壳，其实是
逃往澳洲”的污水泼向其洁净

的灵魂，似乎非得把世间崇高
得令凡夫俗子难以理解的事
件，硬纳入自己肮脏下流拜金
唯物的逻辑轨道，才肯罢休。

当年我收看电视连续剧
《红楼梦》，是那么如痴如
醉。曾因为电视剧里的各种

细节、各个人物，与原著似与
不似而耿耿于怀。但对于陈

晓旭，却是没有更多的挑剔，
而只是近乎盲目地喜爱与迷
恋。她成了一个符号，她让无
边空泛的想象终于有了一个
具体的依托，她引领着我们
穿越庸碌的现实缝隙，进入
到那个假作真时真亦假的香

艳而又伤感的梦中。后来又
知道陈晓旭也喜欢文学，会
写诗，还出版过诗集，于是那
个连续剧，就似乎永远也播
不完了。陈晓旭变成了林妹
妹，林妹妹就是陈晓旭。曾多
少次去淀山湖畔的大观园游

玩，明知道那只是依葫芦画
瓢搞出来的假文物，但走着
走着，潇湘馆边的竹丛中，忽
然就闪出一个袅袅婷婷、柔
弱忧郁的陈晓旭来———自从
有了连续剧，自从陈晓旭演
了林黛玉，以后想象中的林

妹妹，就是这个样子了。
有的话不是能够随便说

的，有的梦不是能够随便去
解的，有的角色不是能够随
便去演的。陈晓旭遭遇林黛
玉，也许就是一个必然，一种
机缘，一份因果。我想把各种
版本的《石头记》《红楼梦》
找出来仔细翻一翻，金陵十

二钗正册中，是不是写着陈
晓旭的名字，是不是她在很
多年前就与佛相遇了，是不
是她在那个境界里看到了自
己的前世今生。我不知道这

是她的幸还是不幸。不管幸
与不幸，这都是一种必然。她
的剃度出家，不过也是这棵
必然之树上的一枚必然之
果。质本洁来还洁去，抛弃尘
世，拒绝治疗，林妹妹的选
择，常常是并不需要我们这

些俗人理解的。
她飘然而去，是变回一株

绛珠草了呢，还是又匆匆踏上

了轮回之路？在我这俗世之人
的心目中，林妹妹永远是那么
一个年轻貌美多才善变的人，
她的人生，她的故事，在叫人
扼腕叹息的同时，又是那么的
让人羡慕和敬重。
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